

Conmemoran Día Internacional del Jazz en Italia



La Habana, 30 de abr (RHC). El Día Internacional del Jazz Unesco 2018, tendrá en Italia una celebración particular en sitios Patrimonio de la Humanidad de diez regiones de la península.

Reconocidos músicos nacionales y foráneos actuarán en el Palacio Real de Caserta, en Campania; la reserva natural especial Sacro Monte de Varallo y el Castillo Real de Moncalieri, en Turín, en la región de Piamonte; el Jardín Botánico de Padua y el Centro Histórico de Urbino, ciudad de inmensa riqueza histórica y artística.

También habrá conciertos de solistas y ensambles en el sitio arqueológico Su Nuraxi di Barumini y el Nuraghe Tanca Manna, en Nuoro, en la región de Cerdeña; así como en el Parque de Incisiones Rupestres de Luine, en Val Camonica, Brescia, Lombardía y en el Castel del Monte, en Apulia, al sureste de la península.

El centro histórico de Alguer, ciudad de Sassari; Nuoro, Barumini, las islas de Asinara y Tavolara; todas de Cerdeña; las Villas Mediceas en Florencia; el Palacio Platamone en Catania y el Teatro Farnese y la Abadía de Valserena en Parma, están entre los sitios patrimonio patrimoniales sumados a la fiesta del jazz.

En general los programas de presentaciones en varios lugares comenzaron desde el pasado día 25 y se extenderán hasta mañana indistintamente en las regiones de Piamonte, Lombardía, Emilia-Romagna, Toscana, Las Marcas, Apulia, Campania, Cerdeña, Véneto y Sicilia.

Para esta edición del Día Internacional del Jazz, la Unesco seleccionó como capital mundial a la ciudad rusa de San Petersburgo, donde en 1927 se creó la primera banda, Saint Petersburg State Capella, seguida por el primer colectivo de ese género musical, en 1929.

Según el organismo de la ONU, desde hace varios días en esa ciudad se realizan diversas actividades en torno al jazz, las cuales concluirán hoy con un concierto en el Teatro Mariinsky, bajo la dirección del célebre jazzista estadounidense, Herbie Hancock y el destacado saxofonista ruso Igor Butman.

El Gran Teatro de La Habana Alicia Alonso, en la capital cubana, fue la sede de la clausura de la anterior celebración mundial, con un espectáculo dirigido por Hancock y el reconocido jazzista Chucho Valdés, el cual contó con lo más selecto del género a nivel mundial.

El Día Internacional del Jazz surgió en 2011 por iniciativa de la Unesco y el Instituto Thelonious Monk en reconocimiento a su papel en la promoción de la libertad, la creatividad, el diálogo intercultural y nexo de todas las personas en los más diversos confines.

Fuente:Cubasi

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/161150-conmemoran-dia-internacional-del-jazz-en-italia>



Radio Habana Cuba